

XPRESS

Dandim 1005/Barito Kuala Hadiri Acara Penutupan MTQ Nasional Ke-53 Tingkat Kabupaten Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID

Jun 21, 2022 - 15:21



Dandim 1005/Barito Kuala Serah Hadiah Kepada Pemenang lomba MTQ

BARITO KUALA- Acara Penutupan MTQ Nasional Ke-53 Tingkat Kabupaten Barito Kuala bertempat di Halaman Kantor Kecamatan Cerbon Jln. H.M. Yunus Kecamatan Cerbon Kabupaten Barito Kuala Provinsi Kalimantan Selatan. Selasa (21/06/2022)



Sambutan Bupati Batola Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H. Kuala Sekaligus Menutup Secara Resmi MTQ Ke-53 Tingkat Kabupaten Barito Kuala Saya mengucapkan selamat dan sukses kepada para finalis dan peraih juara MTQ tingkat Kabupaten. Semoga capaian ini menjadi pintu rahmat dan nikmat yang akan meninggikan derajat saudara sebagai insan yang beriman, beramal dan berilmu.

Pemerintah Daerah sangat mengapresiasi MTQ Tingkat Kabupaten ke-53 di Kecamatan Cerbon ini dan saya berharap kegiatan ini akan terus diadakan secara rutin setiap tahun dan kami memutuskan untuk pelaksanaan MTQ ke-54 tahun 2023 yakni di Kecamatan Anjir Pasar dan sebagai cadangan di Kecamatan Rantau Badauh. Sehingga harapannya ajang MTQ dapat menghasilkan output yang berkualitas yaitu para Qori dan Qoriah yang unggul dan layak berkompetisi di tingkat lebih tinggi.

Pelaksanaan MTQ hendaknya kita maknai bukan semata-mata untuk mengidentifikasi para Qori dan Qoriah yang terbaik. Akan tetapi juga dalam rangka mengagungkan dan memuliakan Al Qur'an adalah wahyu Ilahi yang menjadi pedoman utama kita sebagai Muslim. Kedudukannya merupakan mukjizat Nabi Muhammad SAW, sehingga sudah sepatutnya kita memuliakan dengan cara mengaji dan mengkaji sebagai tanda kita memuliakan Al-Qur'an

Secara pribadi saya sangat salut terhadap antusiasme para peserta. Kepada para pemenang dirinya berpesan agar tidak berpuas diri. Tetaplah bersikap bijak, kepada peserta yang belum berhasil jangan patah arang, saudara sekalian telah menampilkan yang terbaik.

Kedepan kita akan melakukan pembinaan kepada para juara untuk diikutsertakan

dalam kejuaraan MTQ tingkat Provinsi Kalimantan Selatan. Sehingga kedepan para Qori dan Qoriah bisa terus bersemangat untuk lebih baik lagi.

Turut Hadir pada acara Penutupan MTQ Nasional Ke-53 Tingkat Kabupaten Barito Kuala Bupati Batola Ibu Hj. Noormiliyani A.S,S.H. Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). Wakil Bupati Batola H. Rahmadian Noor, ST. Ketua DPRD Kab. Batola Bpk. Saleh Ketua LPTQ Batola Ir. H. Zulkipli Yadi Noor,M.Sc. Kapolres Batola AKBP Lalu Moch. Syahir Arif S.I.K,MM. Ketua Pengadilan Agama Batola Ibu Maya Gunarsih,S.H.I. Kasatpol PP Batola Bpk. Dahtiar Fajar,SSTP.,Msi, Ketum MUI Batola KH. Ahmad Jiansi Majedi, Kasi Pidum Kejari Batola Andita R,SH. Kepala Kantor Kementrian Agama Batola Bapak H. Anwar Hadimi,S.Ag, M.Pd.I, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan Dan Aset Daerah Kab. Batola Drs. H. Samson,M.Si. Direktur RSUD H Abd Azis Marabahan Dr. H. Faturrahman,Sp.PD,Msc,FINASIM, Para Asisten dan Pejabat Eselon I, II, III Pemda Batola, Para Pimpinan SKPD Jajaran Pemda Batola, Danramil 1005-04/Cerbon Kapten Caj Mahyuni Aziz, Para Camat Jajaran Pemda Kabupaten Barito Kuala, Pimpinan Organisasi Wanita, Ketua PKK, Persit dan Bhayangkari, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda.(PENDIM 1005)